

Desde la Junta Directiva de la Asociación Deportiva Lupus os deseamos una Feliz Navidad y esperamos que en el año que viene podáis llevar a cabo todo lo que deseáis tanto en lo personal como en lo deportivo. Y que mejor manera de felicitarnos la Navidad que con este maravilloso dibujo realizado por Inés Gonzalez una de nuestras jugadoras del alevín femenino.



Inés González, alumna del Colegio Estrella ha sido la ganadora del concurso Christmas de la Federación Aragonesa de Baloncesto. Si queréis ver la revista donde se encuentra el dibujo ganador (página 2), pinchad en la imagen.

¡ENHORABUENA INES!, te ha quedado estupendo.